
 PER CONTINUARE A CRESCERE 
 

Programma Elettorale del candidato Sindaco Vito Di Mauro e della Lista Civica 

“RINNOVAMENTO E LIBERTA” 

 

 

 

1) Piano Regolatore Generale: Rinnovo Vincoli 

 

La naturale scadenza dei vincoli deve essere occasione per definire meglio l’attuale assetto 

urbanistico. Bastano pochi ritocchi sugli spazi ad uso collettivo ma occorre prevedere la 

valorizzazione ai fini abitativi o produttivi di quella parte di territorio comunale posto a sud e che 

fino adesso non ha trovato una normazione nei diversi PRG approvati. 

Bisogna in particolare dare possibilità di crescita al quartiere “Bottazzi” che anche se in 

questi anni è stato collegato al resto del paese con una strada dignitosa ed ha avuto realizzata la 

metanizzazione, occorre che trovi delle regole urbanistiche chiare che prevedono la 

normalizzazione dell’esistente ed una possibilità di sviluppo con aree da destinare ad uso abitativo e 

collettivo. 

Aci Bonaccorsi ha dimensioni piccolissime se vuole continuare a svilupparsi deve nel 

rispetto di parametri urbanistici di assoluta qualità rendere produttivo ogni metro quadrato del 

proprio territorio. 

 

2) Modernizzazione della macchina amministrativa 

 

Grande importanza in questi anni ha assunto la informatizzazione degli uffici comunali che 

poi si traduce in servizi ai cittadini più puntuali ed ampi. 

Completata la informatizzazione della struttura amministrativa, daremo la possibilità ai 

cittadini di relazionarsi con gli uffici comunali da casa propria risparmiando disagi e tempo 

prezioso. 

Sarà possibile ai cittadini, senza allontanarsi da casa, ottenere, ad esempio, certificazioni 

anagrafiche, autorizzazioni edilizie, informazioni sulla propria posizione ICI o TARSU ed altro 

ancora. 

Inoltre, si prevede la possibilità di effettuare pagamenti on line, tramite un sistema di 

autenticazione. 

Per coloro, invece, che non intendono utilizzare le nuove tecnologie, sarà consentita una 

ulteriore possibilità di pagamento attraverso l’installazione presso gli uffici comunale di “POS” 

tramite i quali effettuare i versamenti.  

 

3) Gestione Bilancio – Trasparenza – Informazione 

 

Nei cinque anni passati abbiamo perseguito con risultati ottimi una corretta gestione del 

Bilancio e per la prima volta il nostro Comune non ha utilizzato scopertura bancaria, ha pagato i 

fornitori a 30 giorni, ha approvato in Consiglio negli ultimi due anni, unico comune in Sicilia, il 

Bilancio di previsione entro il 31 Dicembre. 

Per primi in Sicilia abbiamo redatto il bilancio sociale e di genere, recapitato a tutti i 

cittadini per renderli partecipi delle scelte e dei costi, così come fa una società con i propri azionisti. 

In questo settore l’ambizioso obiettivo della prossima amministrazione sarà il “bilancio 

partecipato”, dove si terrà conto nella stesura di questo importante documento programmatico dei 

suggerimenti e dei bisogni dei cittadini. Solo pochissimi Comuni in Italia hanno esperienza di 

questa impresa certamente difficile ma che vale la pena tentare. 

 



4) Equilibrio economico senza aumento della tassazione 

 

In parole povere questo vuol dire spendere secondo le proprie possibilità senza gravare 

ancora di più sulle tasche dei cittadini. 

Se si vogliono fare opere pubbliche e dare ai cittadini servizi efficienti bisogna avere la 

capacità di procurarsi le risorse finanziarie necessarie e queste vengono o da contributi esterni 

(Stato – Regione – Provincie) o dalle tasse comunali. 

Riguardo alla prima possibilità il nostro Comune ha partecipato e con successo ad una 

miriade di bandi Regionali, Statali ed Europei, il volume di opere pubbliche lo sta ampiamente a 

dimostrare l’impegno che ci aspetta è quello di rinnovare il parco progetti in quanto tutti i progetti 

esistenti sono stati finanziati. 

Per quanto invece riguarda la seconda fonte di finanziamento, a pressione fiscale non 

aumentata anzi anche se di poco diminuita, abbiamo recuperato una grande massa di evasione, 

facendo lievitare le nostre entrate.Oggi l’ICI rappresenta la maggiore entrata per il Comune e le 

nuove abitazioni stabilizzeranno un gettito che darà respiro alle casse comunali. 

L’utilizzo del SIT (Sistema Integrato Territoriale), consegnato proprio in questi giorni, 

permetterà inoltre di avere informazioni che renderanno difficile l’evasione. 

L’equità fiscale non può prescindere dal fatto che a pagare le tasse siano tutti, presupposto 

essenziale di ogni buona e riuscita convivenza civile. 

 

5) Patrimonio Comunale risorsa economica per servizi ai cittadini 

 

Oggi Aci Bonaccorsi dopo anni di investimenti possiede un ragguardevole patrimonio 

Comunale che se non adeguatamente sfruttato invece di una risorsa potrebbe diventare un onere. In 

questi anni abbiamo intrapreso una decisa azione per utilizzare e far rendere economicamente al 

meglio i nostri immobili ed oggi con legittimo orgoglio possiamo affermare che i 70.000 € che ogni 

anno ricaviamo dai nostri immobili rappresentano una importante voce per il bilancio.Bisogna 

proseguire su questa strada avere introiti alternativi vuol dire evitare di ricorrere ad ulteriori tasse di 

cui nessuno sente il bisogno. 

Nei prossimi anni dobbiamo continuare a fare crescere questa entrata che permette al nostro 

Comune di avere servizi impensabili fino a pochi anni fa. 

 

6) Opere Pubbliche per migliorare la vivibilità di tutti i quartieri 

 

Sistemato il nostro Centro Cittadino dobbiamo dare priorità ai vari quartieri e alle necessarie 

opere di urbanizzazione affinchè il nostro PRG non rimanga un libro dei sogni. 

Qui vogliamo elencare alcune priorità divisi per quartiere che saranno affrontate dalla 

prossima Amministrazione: 

SCIARA -  LAVINA 

a) allargamento via Lavina con prolungamento del percorso pedonale esistente; 

b) Rotonda all’incrocio di via Lavina con via Garibaldi; 

c) Sistemazione della via del Polivalente; 

d) Parcheggio e spazio a verde di via Puccini; 

e) Parcheggio e spazzio a verde di via Einaudi – P.zza S. Apollonia; 

f) Rotonda di P.zza S. Apollonia; 

g) Parcheggio di via S. Giuseppe. 

PIAZZA 

a) Completamento illuminazione artistica; 

b) Parcheggio e parco comunale sotto la villa; 

c) Sistemazione facciata Municipio. 

BATTIATI 



a) Allargamento di P.zza Battiati con collegamento a via Crispi; 

b) Parcheggio di via IV novembre; 

c) Sistemazione incrocio via Capuana con via Cavalli Stefano; 

d) Collegamento di via Laudani , Capuana e Cavalli Stefano con via L. Sturzo; 

e) Rotonda ingresso di via Valverde a incrocio tra via Valverde e Pozzo. 

BOTTAZZI 

a) Area per piazza di Quartiere; 
b) Allargamento della parte bassa di via Bottazzi insieme al Comune di San Giovanni La Punta. 

PAULOTI 

a) Collegamento del Quartiere a via Garibaldi attraverso la via Tubi-Tubi; 

b) Realizzazione di piccoli parcheggi di zona per migliorare la vivibilità del quartiere; 

c) Urbanizzazione delle aree artigianali e commerciali. 

CIMITERO 

a) Completamento della nuova ala da anni in attesa di una definitiva sistemazione. 

 

7) Scuola: Ampliare l’offerta migliorare i contenuti – Politiche giovanili 

 

In questo settore priorità assoluto riveste la creazione di 6 aule presso la scuola elementare 

per poter accorpare in un solo plesso classi che ormai fanno parte di un unico circolo didattico. 

Rendere libero il Polivalente per poter istituire un istituto autonomo di Scuola Media superiore 

(Liceo Scientifico) Proseguire ed intensificare il rapporto di collaborazione con la scuola per farne 

una istituzione prestigiosa al servizio dei nostri ragazzi. 

Progetti integrativi ed educativi che combattano il bullismo, diretta emanazione del vuoto di 

interesse culturale e civico che affligge la nostra società. 

Fare di Palazzo Cutore un Centro d’incontro aperto e dedicato anche ai giovani. 

 

8) Cultura: Biblioteca nuova e funzionale- Attività culturale differenziata per incontrare più 

gente 

 

Iniziati i lavori di ristrutturazione di palazzo Cutore la prossima Amministrazione dovrà sancire           

la rinascita della nostra biblioteca con una sede idonea e con i mezzi cartacei ed informatici per 

stare al passo con  i tempi e divenire il luogo naturale per l’attività culturale. 

Ma la cultura vuol dire anche musica, spettacolo teatrale e cinematografico e qui il nostro 

Comune deve sviluppare quanto fino adesso è stato fatto di buono con il teatro comunale punto di 

riferimento ormai non solo per Aci Bonaccorsi ma anche per i comuni vicini. 

Oggi il nostro panorama culturale è di molto migliorato ma si può fare ancora di più e di meglio 

per avvicinare più gente perché il nostro paese non deve essere un semplice agglomerato urbano o 

uno dei dormitori di Catania ma una società viva che condivide eventi ed emozioni. 

 

9) Sport: messa a regime degli impianti - Convenzioni per agevolare la pratica sportiva. 

 

Con la messa a norma della Palestra del Polivalente, opera in fase di completamento Aci 

Bonaccorsi disporrà di due impianti uno di Calcio l’altro di Basket - palla a volo con 

l’autorizzazione al pubblico spettacolo. 

Solo pochi comuni e di ben altre dimensioni possono vantare una tale possibilità. 

Ebbene così come per il calcio anche questo impianto dovrà andare in gestione ad una 

società sportiva possibilmente di Aci Bonaccorsi. 

Altro indirizzo atto a promuovere l’attività sportiva è il convenzionamento con gestori 

privati di attività sportive per avere i nostri ragazzi, un abbattimento dei costi abbiamo iniziato con 

la piscina vogliamo continuare con l’ippica e la difesa personale ma faremo anche in modo che i 



ragazzi che vivono una situazione economicamente svantaggiata possano avere un sostegno 

economico per dare a tutti pari opportunità anche in questo settore. 

 

10) Turismo – Spettacolo – Distretto turistico nuova strada da percorrere fino in fondo. 

 

In questi ultimi anni il turismo è divenuto una delle voci chiave dell’economia ma anche un 

fenomeno socio-culturale e d’immagine. 

Fermo restando che le attività portate avanti in questi anni, Festival Nazionale dei Fuochi 

d’Artificio, Cantata, festa dei quartieri, carnevale dei bambini, fiera di primavera, festa di S. 

Martino vanno conservate e migliorate occorre dare continuità alla nostra estate potenziando come 

abbiamo iniziato a fare quest’anno la rassegna cinematografica che ha ottenuto un larghissimo 

successo di pubblico. Ma la strada maestra per un decollo turistico del territorio è far entrare a 

regime il distretto turistico titolato “Antichi borghi dell’Etna” del quale Aci Bonaccorsi è comune                   

capofila e che abbiamo formato insieme ad altri 10 comuni dell’hinterland. 

Solo programmando su un panorama più vasto si può pensare ed organizzare eventi di 

grande rilievo e richiamo. 

 

11) Assistenza Sociale - Pari opportunità - emergenza lavoro – anziani – centro sociale 

 

 Diverse strade abbiamo imboccato in questi anni, strade che devono essere percorse fino in 

fondo in avvenire. La prima è la informazione dettagliata di tutti i potenziali utenti che sono stati 

destinatari ogni anno di una lettera personale sulle opportunità offerte dal servizio sociale, perché la 

mancanza di informazione sta alla base della emarginazione e del non utilizzo di questo importante 

servizio che invece offre diverse possibilità di aiuto alle persone in difficoltà. Un’altra via invece ha 

voluto affrontare con diversi progetti l’emergenza lavorativa che tante volte sta alla base del disagio 

sociale, certo con soluzioni temporanee efficaci nel breve periodo ma che possono rappresentare 

anche la possibilità di ripartenza per un lavoro stabile. 

 Gli anziani infine rappresentano per il nostro Comune una vera risorsa, possiamo affermare 

che quasi tutta le attività sociali li vedono in prima fila da protagonisti o da spettatori. 

 Il nostro Centro Sociale verrà finalmente completato e nei prossimi anni diverrà ancora di 

più luogo di incontro per tutte le persone che vogliono stare insieme. 

 

12) Ambiente: incentivare comportamenti virtuosi. Incrementare il verde pubblico – 

Protezione civile 

 

 Non dobbiamo assolutamente abbassare la guardia dobbiamo sempre di più incentivare 

comportamenti virtuosi come la pratica della raccolta differenziata, educare le persone al rispetto 

dei luoghi pubblici perché sporcare è un danno ambientale ed economico per tutta la comunità, 

incrementare il verde pubblico con l’impianto di nuovi alberi e la cura dell’esistente. 

 Completare il parco sotto la villa comunale dovrà essere una priorità, ma ogni quartiere 

come previsto dal PRG ha in programma il suo spazio verde, mentre le strade dove è possibile              

devono avere marciapiedi abbastanza ampi da prevedere l’alberatura. 

 Continuare ad incentivare economicamente l’ultimazione delle facciate per migliorare il 

decoro e l’aspetto del nostro Comune. 

 Sarà inoltre potenziata la struttura comunale di protezione civile anche attraverso la 

formazione continua del Gruppo Comunale del volontari e l’acquisto di mezzi ed attrezzature. 

 

  


